
平成２７年第１回滝川市議会定例会一般質問  

質 問 順 位 １ 質 問 者 柴 田 文 男 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．福祉行政 １．緑寿園の建て替えについて １．前回に引き続き建て替えについて伺う。現時点での事業費はどの

程度と把握しているのか伺う。 
 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．前回答弁では、事業費については国や道の機関から妥当との評価

を得ているとのことであったが、事業費が膨らんだ結果に対する評

価か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．福祉関係者に尋ねても事業費の多額さに驚きの声が多い。今後の

高齢者の動向や介護報酬等の動向をもっと精査し、将来に禍根を残

さない対応が必要であると思うが、市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．35人学級の拡大について １．これも前回に引き続き伺う。市長は、新年度については拡大は困

難で財政運営の状況を見ながら慎重に判断したいとの認識を示さ

れたが、２期目の任期中に拡大を目指すつもりはないのか伺う。 
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